こみゅーと



CU東京、出番の年に

コミュニティユニオン東京・執行委員長 市瀬正樹

新年あけましておめでとうございます 若者の正社員の職がない、突然解雇され 職も寮も失った労働者など、雇用問題の厳 しさの続く年明けとなりました。働く者の 権利を守り不安を解決させるためにも、労 働者は労働組合へ結集。雇用を守る運動に 参加することを呼びかけます。

6月、組合結成1周年となります。それまでに20支部300人をめざして奮闘しましょう。2010年、コミュティユニオン東京の出番の年にしていきましょう。

「コミュニティユニオン東京」ニュース

2010/1/1 *Ma.O O 5* 号

〒170-0005 東京都豊島区南大塚 2-33-10 東京労働会館 5 F

TEL 03-3946-9277 FAX 03-3943-0936

2010年、CU東京を強く大きくさせ、非正規労働者の雇用を守る運動を前進させよう!!

新年度予算に向けて新政権がすすめた「仕分け作業」をマスコミが盛んにとりあげていました。しかし国民の暮らしや平和の課題で見るならば、看過できないことがあります。

財源の問題では、子ども手当は実現するが配偶者控除、扶養控除は無くなって所得税・住民税の負担増。タバコ税が値上げ、ガソリンの暫定税率の実質継続などこの不況なかでも国民負担は増えていきます。

一方、法人税減税など大企業優遇税制についての見直しはされず、米軍再編のための予算措置は従来と大きな変更もない、防衛費は前年度予算より増えている。

そして、平和に関しても沖縄の普天間基地の県外・海外移設についてはアメリカに 恫喝されると問題を先送りとした。まさに 新政権は混迷を深めています。

こうしたなか、失業状況は悪化し、前年に引き続き年末、東京で「派遣村」が公設で準備、800人を超す派遣切り・雇止めの労働者が収容されました。後期高齢者医療制度の廃止、労働法制の抜本改正など、国民にとって暮らし・雇用の問題はまったなしです。

暮らしや雇用問題解決への運動と合わせて、CU東京の拡大運動を着実にすすめ、2010年も労働問題に悩む多くの未組織の仲間へ手をさしのべていこう。 (関根)

江東支部、元気に忘年会



12月18日、CU東京江東支部執行委員会終了後、引き続き22名の参加にて 忘年会が開催されました(写真上)。

大きな鍋を囲み組合の事、仕事の事・ 遊びの事?等々ワイワイガヤガヤ、賑や かな宴会となりました。さらに呑み足り なかった酒豪達?は会終了後場所を移し て二次会へと移動して行きました、終電 に間に合わなかった人が居たとか居なか ったとか?

これを機にさらなる江東支部の組織拡大への意欲が見られ、今後が楽しみです。

足立「なんでも相談会」に70件

12月24日、区労連を中心に各労組、 団体が結集し、竹ノ塚の公園で「なんでも 相談会」を取り組みました。弁護士、介護 師、ケアマネ、建築士の他、教育関係者、 労組OBなど専門家が集まって相談を行な いました。労働・雇用、医療・介護、年金、 税金、住宅そして営業など相談内容は多岐 にわたりました。五つに分けた相談コーナ ーには相談待ちのところもあり、受け付け た件数は全体で70件となりました。

生活相談では、福祉事務所での具体的な 対応が必要となり車で送迎し、相談者の要 望に応えていくことができました。 足立区労連議長の宮下さんは「取り組んで元気がでました。予想以上の来訪者に正直、驚きました。今回、事前に駅周辺や商店街へのチラシ配布担当、相談者を含め120人が参加、土建の主婦の会が甘酒を用意し、ささやかですが温かいもてなしもできました」と語っていました。

はじめてのCU東京「入院共済」給付

病気入院したNさん、江東支部からの給付申請の援助もあって、入院給付 11 日、55,000円(入院につき一日、5,000円)の手続きを先月、共済会へおこないました。 CU東京としてはじめての給付事例となります。

共済会が速やかに事務手続きをおこない、 年内に給付されました。

「加入して間もないのに、給付金をいただき、夫婦とも助かりました。」と感謝の連絡が奥様からありました。

定期宣伝行動

地域では定期的にCU東京の宣伝行動を 取り組んでいる練馬があります。

昨年12月、品川も大崎駅前でCU東京の宣伝を兼ねてチラシとティッシュを配布したところ、40分間で500個を渡しきりました。CU東京についての問い合わせはありませんが、今年も宣伝行動月一回をめざして取り組む予定です。

他の地域でも、こうした宣伝を積み重ねられているところがあると思います。解雇や雇止めなどの労働問題に悩んでいる若者のなかには、受け取ったチラシを頼りに問い合わせくることがあります。地味な行動ではありますが、定期的に続けることが、一人の労働者を救うことにつながります。